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Zitat von Totti 

War nicht unser Sportvorstand an der Entscheidung beteiligt, den trainerseienden
Erfolgsgaranten Funkel nicht über die Saison hinaus zu beschäftigen?

Und ignorieren sollte man weder den Weg, den Düsseldorf gehen musste, um ihre
jetzige Situation zu erreichen, noch den unsrigen. Deren elaboriertere Strukturen im
sportlichen Bereich, die wir nun erst dank dem Jahr Bundesliga aufbauen können,
waren und sind freilich ebenso ein Vorteil wie die Möglichkeit, durchaus merklich
höhere Gehälter als wir (und wohl gar noch min. eine weiterer Bundesligist) zahlen zu
können. Die Voraussetzungen waren nicht die selben und hingen dennoch lange an
einem seidenen Faden, wie auch das Fortbestehen deren Erfolgs.

ich würde sogar so weit gehen und sagen, dass wir den palikuca gar ned bekommen hätten,
wenn er (s. schäfer) nicht zur anti-funkel-fraktion gehört hätte. ich denke, dass es ob dieser
knacknuss-frage ordentlich rumort hat in düdorf. und welch wunder: herr palikuca (anti-funkel,
pro-canadi) bei uns, und schwupps, canadi bei uns.

friedhelm funkel gab es gestern im sportstudio übrigens gestern selber indirekt zu, dass er des
ned alles fassen konnte, wie gut es lief. das soll seine arbeit + anderer verantwortlicher ned
schmälern. es sei ihm auch gegönnt, denn anderswo wurde ihm durchaus auch übel
nachgeredet (so dichteten ihm 60ga zb ein alkoholproblem an).

wir werden sehen wie es da weitergeht mit fortuna. ein etablierter 1.ligist sind sie aber noch
lange nicht. und dennoch sind sie mir als club lieber als konstrukte wie sap, vw, bayer, redbull
etc..

ps: das ist zwar hier OT, aber des waren andere beiträge oben auch.
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